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自由記述欄（集約） 

 

議会報告会の開催について 

１．二回目の参加です。 

２．若い人の参加を考える。 

３．学校（高校・大学）への出前議会カフェはどうでしょうか。 

４．時間をもう少し増してほしい。 

５．おもしろかった。また来たいと思います。 

６．人数が少なすぎ。もっと動員に力を！ 

 

報告会の内容について 

１．意見多発、良好でした。 

２．良かったと思う。 

３．本日は、多く意見が出て良かった。 

４．広報を読んだだけでは、頭に残らない事が多くなってきた。 

５．詳しい報告と周りの人の意見等を聞いて、しっかり考える機会になり、た

めになる時間だった。 

６．市との内容が分かりました。 

７．自由に話し合いができて良かった。 

８．議員さんの報告で内容がよく理解できた。報告会に参加しなければ知らな

いままで終わってしまっただろうと思う。 

９．質問を混ぜて直接話を伺うことができて良かった。 

10．意見が多く出て良かった。 

11．ＰＰＰや理科大の報告は初め理解できなかったが次第に分かりました。 

12．知らない内容が分かって良かった。 

13．様々な意見が聞けて良かった。 

14．市の状況がよく分かった。 

15．市議会議員と自由に話し合いができて有意義だった。 
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報告会の進め方について 

１．自分の意見をちゃんと言わせてもらいました。 

２．進行役は時間配分をしっかりやってほしい。 

３．司会の進行がよく、良い意見交換だった。 

４．今回は、小人数でしたが、ゆったりとたっぷりと話せた点では満足でした。 

 

要望その他について 

１．免許証返納についての要望をした。 

２．市民でありながら、いろいろな諸問題について認識不足が余りにも多かっ

た事に自分自身に反省しています。 

３．それぞれに問題提示があり、新しい情報を得た。 

４．商工センターの建て替えは事前の調査をしっかりしてください。 

５．理科大の件、職員等レベルアップして下さい。コミュニケーション、人間

関係が大切です。 

６．いろいろ意見が出て良かったと思う。 

７．危険物倉庫は論外、原因報告、埴生複合施設の遅れの原因か？ 

８．津布田の現状を見てほしい。 

９．ゴミの日を決まった日に取りに来てほしい。 

10．他の会場を見るのも良いと思った。 

12．まちの将来像が分からない。 

13．地域ごとの交流計画があるとよい。 

14．市職員のミスは「真摯であれ」。減給はしない。今後は頑張れと励まそう。 

15．時間帯により、女性の参加がない。 

16．行政の参加があればもっと質問が出る。 

17．議員の個人的意見が聞けると楽しくなるのではないか。 

18．隣席の市民の方の見識に触れ、感心した。勉強になった。 

19．厚狭から市民病院までの利便性をよくしてほしい。 

20．郷土史を大切にして、広めてほしい。担当職員も地域の歴史を知り、説明

できるようになってほしい。 

21．議会とは無関係な話が出て、本来の目的とは違和感があった。 


